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«Прайм» 

Голикова: темпы роста экономики России в 2014 году будут ниже 

прогнозных 

Экономика России в 2014 году будет расти темпами более низкими, чем 

заявлено в прогнозе социально-экономического развития, заявила в интервью 

"Российской газете" председатель Счетной палаты России Татьяна Голикова. 

По ее словам, темпы промпроизоводства и производительности труда будут 

отставать от прогнозных оценок. Вместе с тем, "опасаться, что могут быть не 

проиндексированы те же пенсии, пособия, не стоит", отметила глава Счетной палаты. 

"Что бы ни происходило, выплаты будут всегда. Бюджет это выдержит. При 

этом не думаю, что в 2014 году придется заимствовать из Резервного фонда", - сказала 

Голикова. 

Утвержденный прогноз социально-экономического развития на 2014-2016 годы, 

подразумевает рост ВВП РФ в 2014 году на уровне 3%. 

http://1prime.ru/state_regulation/20140114/775246652.html 

 

«Прайм» 

Рогозин объявил о введении в России нового мобилизационного 

плана экономики 

В России с 2014 года введен в действие новый мобилизационный план 

экономики, об этом сообщил в своем микроблоге Twitter вице-премьер российского 

правительства Дмитрий Рогозин.  

Новый план мобилизации экономики был разработан в соответствии с 

распоряжением президента России от 2011 года. Его особенностью стала ставка на 

резкое наращивание объема производства продукции военного назначения в особый 

период вместо консервации производственных мощностей, как было ранее.   

Как отметил вице-премьер, новый план снял более чем с 800 предприятий 

избыточные "мобзадания". На практике это будет означать расконсервацию цехов и 

оборудования, и использование их для нового производства.  

По мнению Рогозина, это существенно улучшит экономическое состояние 

оборонных заводов.  

Сообщается, что соответствующие изменения будут внесены в отраслевые и 

региональные мобилизационные планы в течении полугода.  

http://1prime.ru/state_regulation/20140114/775246652.html
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Накануне Рогозин в своем Twitter обрушился с критикой на федеральные 

каналы, обвинив их в том, что они не освещают развитие российской индустрии, 

отдавая предпочтение "потоку пошлости" и "закупленным за рубежом телешоу". "Я 

поручил сегодня пресс-службам наших корпораций, интегрированных структур в 

области космоса, авиа-, судо-, двигателе-, вертолето- и иного строения собирать по 

крупицам факты реального подъема промышленности страны, восстановления ее 

великого ВПК, в целом - новой индустриализации страны", - написал вице-премьер, 

призвав создать свою "фабрику новостей, поднимающих народ на новые свершения". 

http://1prime.ru/state_regulation/20140114/775244847.html 

 

«Прайм» 

Минэкономразвития потребовало переработать бюджетную 

стратегию 

Замминистра экономического развития Андрей Клепач накануне обсуждения 

бюджетной стратегии на заседании правительства, назначенном на 30 января, 

направил в правительство письмо с требованием существенно переработать этот 

документ. 

Главное идеологическое расхождение двух ведомств, на которое указывает 

Андрей Клепач, - неверная оценка дефицитности бюджетной системы. Минэкономики 

полагает, что этот период завершится на десять лет раньше прогноза Минфина и 

бездефицитным бюджет станет уже в 2020 году. Поэтому сокращение потолков 

расходов с 2017 года, спрогнозированное Минфином, по словам Клепача, приведет к 

"негативным последствиям как для бюджета, так и для экономики в целом". 

Вместо сокращения расходов замминистра предлагает изменить бюджетное 

правило путем увеличения максимально возможного объема дефицита. Вместо 1% 

ВВП предлагается увеличивать дефицит до 1,75% ВВП. Как следствие, не придется 

сокращать дополнительные расходы ведомств, заявленные ими. 

Практику установления потолков по госпрограммам Клепач называет 

"дискуссионным положением, требующим дополнительной проработки". Он считает, 

что такие ограничения могут сократить возможности правительства для маневра в 

случае изменения приоритетов и возникновения новых социально-экономических 

рисков. 

Отдельно МЭР предупреждает, что 1% номинального роста ВВП дает 

бюджетной системе 200-250 миллиардов рублей дополнительных доходов. Но без 

бюджетных инвестиций такая прибавка может и не случиться. 

http://1prime.ru/state_regulation/20140114/775232767.html 

 

http://1prime.ru/state_regulation/20140114/775244847.html
http://1prime.ru/state_regulation/20140114/775232767.html
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«РИА новости» 

Медведев: автопром встает на ноги вопреки апокалиптическим 

прогнозам 

Апокалиптические прогнозы 90-х годов не сбылись и автопром России не только 

сумел преодолеть кризисную часть своей жизни, но и реально встает на ноги, уверен 

Дмитрий Медведев. 

 "Еще в 90-е годы, вы помните, какие заклинания в отношении автопрома 

раздавались. Совершенно очевидно, что вот эти апокалиптические прогнозы не 

сбылись и, действительно, наш автопром не только сумел преодолеть совсем 

кризисную часть своей жизни, но и реально встает на ноги", — заявил Медведев в 

ходе встречи с председателем совета Объединения автопроизводителей России, 

гендиректором "КАМАЗа" Сергеем Когогиным. 

"Я считаю, за последние шесть-восемь лет в отношении нашей отрасли 

проводится очень четкая, осмысленная политика государства. Руководство 

поддерживает, и надо говорить, что даже в кризисный год, в 2013-й, это дало свои 

плоды", — сказал Когогин. 

Он напомнил, что ежегодный выпуск автомобилей в СССР составлял 1,6 

миллиона единиц, в то время как в России — где проживает в два раза меньше 

населения — по итогам прошлого года выпуск составит не менее 2,5 миллионов 

машин. 

Кроме того, несколько лет назад более половины легковых автомобилей для 

продажи ввозилось в РФ из-за рубежа, а в настоящее время на территории России 

производится 70% продаваемых машин. На автоотрасль приходится каждый пятый 

рубль прямых иностранных инвестиций и третья часть всего объема рабочих мест в 

стране. 

http://ria.ru/economy/20140114/989124398.html 

 

«РИА новости» 

Домен .рф зарегистрирован в России в качестве товарного знака 

Россия получила кириллический домен верхнего уровня .рф в ноябре 2008 года, 

Координационный центр национального домена сети интернет открыл свободную 

регистрацию доменов в зоне .рф 11 ноября 2010 года. На сегодняшний день, по 

данным администратора, в этой доменной зоне зарегистрировано свыше 809 тысяч 

имен. 

Исходя из решения Роспатента, заявленное обозначение ".рф" прошло 

экспертизу и соответствует условиям его государственной регистрации в качестве 

http://ria.ru/economy/20140114/989124398.html
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товарного знака, сообщается на сайте КЦ. Логотип ".рф", разработанный в начале 2012 

года, широко используется в интернете, СМИ, наружной рекламе, и является 

центральным элементом кампании по популяризации домена. 

Напомним, что в 2011 году корпорация ICANN также начала программу 

делегирования новых доменных имен верхнего уровня (New gTLD), в рамках которой 

любое юридическое лицо может подать заявку на создание домена вида ".name". В 

2014 году начнется регистрация в кириллических зонах.рус,.москва,.дети,.сайт,.онлайн 

и других. 

http://ria.ru/economy/20140114/989156389.html 

 

«РИА новости» 

Малый бизнес РФ может быть включен в систему страхования 

вкладов 

Индивидуальные предприниматели включены в систему страхования вкладов с 

1 января 2014 года. При наступлении страхового случая предприниматели могут 

обратиться в Агентство по страхованию вкладов (АСВ) и так же, как и физлица, 

получить страховку по вкладам в пределах 700 тысяч рублей. 

Аппарат бизнес-омбудсмена планирует в течение одного-двух лет включить в 

систему страхования вкладов малый бизнес, сообщил журналистам вице-президент 

"ОПОРы России", общественный омбудсмен по защите прав предпринимателей на 

рынке банковских услуг Михаил Мамута. 

Под систему страхования вкладов попадает более одного миллиона 

предпринимателей — около трети всех работающих ИП в стране. 

"Расходы АСВ увеличатся, но давайте посчитаем: индивидуальных 

предпринимателей около трех миллионов, а малых предприятий — около 900 тысяч. 

Обороты у малого бизнеса, конечно, больше, но я не думаю, что это будет критично 

для системы", — сказал он. Титов добавил, что трудно рассчитать объем средств, 

который попадет под систему страхования вкладов. 

http://ria.ru/economy/20140114/989196175.html 

 

«Российская газета» 

Изменился порядок уплаты взносов в ПФР  

С 1 января изменился порядок уплаты взносов в ПФР. 

http://ria.ru/economy/20140114/989156389.html
http://ria.ru/economy/20140114/989196175.html
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Теперь перечислять страховые взносы в Пенсионный фонд нужно единой 

платежкой. Напомним, что раньше бухгалтерам приходилось делить платежки на 

накопительную и страховую части. По мнению экспертов, введение единой платежки 

облегчит ведение учета, хотя и незначительно. По сути, ее появление можно считать 

закономерным явлением в связи с проводимой в стране пенсионной реформой. 

"Введение единой платежки упростит работу бухгалтеров и значительно сократит 

временные затраты на заполнение таких документов. Просто бухгалтеры перечислят 

всю сумму, а уже ПФ сам разберется, какой процент куда относить. Могут возникнуть 

незначительные сложности, но только в самом начале, пока бухгалтеры адаптируются 

к новым изменениям", - рассказал партнер компании "Налоговик" Дмитрий Липатов. 

Также с 2014 года коды ОКАТО в налоговых декларациях заменят новые коды 

ОКТМО. Изменились в основном правила оформления платежей в бюджет - 

добавились новые коды для оснований платежа, зато стало меньше обозначений типов 

(всего 3 вместо прежних 11). И еще в каждой платежке дополнительно надо будет 

указывать уникальный идентификатор такого платежа (УИН). 

http://www.rg.ru/2014/01/14/pfr.html 

 

«Российская газета» 

Печать организаций собираются отменить  

Минэкономразвития готовит законопроект об отмене печати коммерческих 

предприятий. В правительство законопроект будет внесен к декабрю 2014 года За счет 

отмены печатей планируется сократить сроки регистрации компаний на один день, а 

стоимость регистрации на 900 рублей. По мнению специалистов Минэкономразвития, 

это позволит России подняться в рейтинге Doing Business. Напомним, цель войти в 

двадцатку рейтинга к 2018 году обозначил президент РФ Владимир Путин в мае 2013 

года. Сейчас страна занимает 92-е место. 

Отмена печати будет касаться только процесса регистрации компаний. В 

последующем организации придется получать ее для юридического заверения 

документов. Поэтому новая норма направлена только на сокращение регистрационных 

сроков и не затронет уже работающие компании.  

Мнение 

Член президиума "ОПОРЫ РОССИИ" Юрий Савелов:  

- Из десяти показателей рейтинга Doing Business этот показатель самый 

незначительный. Минэкономразвития сделало упор на улучшение тех показателей, 

которые не очень влияют на атмосферу работы бизнеса, но корректирует показатели 

рейтинга. Для бизнеса есть более актуальные проблемы: дорогие кредиты, отсутствие 

профессиональной рабочей силы, дорогая электроэнергия. 

http://www.rg.ru/2014/01/14/pfr.html
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http://www.rg.ru/2014/01/14/pechat-site-anons.html 

 

«Прайм» 

Медведев назначил главой Ростехнадзора первого зама Чемезова 

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев назначил главой Ростехнадзора 

первого заместителя гендиректора госкорпорации "Ростех" Алексея Алешина, 

соответствующий документ опубликован во вторник на сайте правительства. 

Алешин занимал пост первого заместителя гендиректора "Ростеха" Сергея 

Чемезова с 2007 года. На этой позиции он курировал предприятия оборонно-

промышленного комплекса. 

Алешин также является членом Военно-промышленной комиссии при 

правительстве. Возглавляет советы директоров "Российской электроники", "Концерна 

"Радиоэлектронные технологии", "НПК "Технологии Машиностроения", "Завода им. 

В.А. Дегтярева", "Российской корпорация средств связи", входит в советы директоров 

ОАО "Рособоронэкспорт", ОАО "Вертолеты России" , ОАО "Системы Управления". 

http://1prime.ru/Politics/20140114/775262218.html 

 

«Коммерсант» 

Никита Белых и Вячеслав Гайзер приобрели временные статусы 

Владимир Путин назначил их исполняющими обязанности губернаторов до 

выборов. 

Как и предполагал “Ъ”, президент Владимир Путин назначил временно 

исполняющими обязанности двух губернаторов, у которых истекал срок 

полномочий,— главу Кировской области Никиту Белых и главу Республики Коми 

Вячеслава Гайзера. Оба они назывались среди губернаторов, которые могут 

рассчитывать на поддержку Кремля на предстоящих выборах. 

Ранее, отвечая на вопрос, все ли у него получилось в 2012 году, Никита Белых 

ответил: «Конечно, нет». «Планы должны быть более серьезные и крупные, чем 

возможности. И, к сожалению, в этом году некоторые планы сдвинулись по срокам. В 

регионе часть проектов оказались более долгоиграющими, чем я предполагал»,— 

сказал он (см. “Ъ” от 27 декабря 2012 года).  

Как минимум двое из губернаторов могут покинуть свои кресла, однако 

обеспечат плавную смену власти, поучаствовав в выдвижении преемников. 

Курганский губернатор Олег Богомолов ищет замену по причине того, что руководит 

регионом четыре срока подряд с 1996 года. В случае с главой Ненецкого автономного 

http://www.rg.ru/2014/01/14/pechat-site-anons.html
http://1prime.ru/Politics/20140114/775262218.html
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округа (НАО) Игорем Федоровым подкрепление понадобилось, поскольку ему сложно 

конкурировать с популярными в НАО коммунистами, которые контролируют 

столичную администрацию.  

http://www.kommersant.ru/doc/2383572 

 

«Татцентр» 

Ротация: чиновники поменяются должностями и территориями 

Нетривиальный выход постарались найти чиновники из непростой ситуации – 

ротации кадров, обязывающей госслужащих по истечении пятилетнего срока 

освободить уютное кресло занимаемой должности. 

Республиканский Минюст в ответ на президентский указ опубликовал проект 

Распоряжения Кабмина РТ об утверждении плана проведения ротации 

государственных служащих республики Татарстан на 2014–2024 годы.  

Предполагается, что ротация, применяемая в мире как одна из действенных мер 

борьбы с коррупцией, в Татарстане сможет еще и "обновить" кадровый состав 

исполнительной власти республики. По крайней мере, этого бы хотел подписавший 

указ президент Рустам Минниханов, который, комментируя необходимость 

перестановок, заявил порталу TatCenter.ru: 

"Нам очень важно запустить эти механизмы. Новые люди приносят новизну, 

иногда даже перемещения по горизонтали дают много хорошего. В ротации ничего 

плохого нет, в мировых компаниях это нормальная ситуация. А так, некоторые сидят 

до пенсии, еще и на пенсии некоторые хотят... Если мы не будем запускать некие 

механизмы, у нас в системе государственной, муниципальной власти не будут 

появляться новые люди. Люди должны расти, перемещаться. Люди неспособные 

должны уходить". 

Новые фамилии в проекте распоряжения найти конечно можно. Однако их 

немного. В основном же кадровые перестановки внутри ведомств выглядят как 

переезд из кабинета в кабинет или "перетасовка любимой колоды" – обмен 

равноценными должностями и относительно равноценными территориями. 

Кстати, о времени - срок проведения независимой антикоррупционной 

экспертизы проекта истекает завтра, 15 января. 

http://info.tatcenter.ru/article/132679/ 

 

 

 

http://www.kommersant.ru/doc/2383572
http://info.tatcenter.ru/article/132679/
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«РБК» 

Президент РТ направил масс-медиа в соцсети 

Республиканское агентство по печати и массовых коммуникациям «Татмедиа» 

предлагает татарстанским газетам менять стратегии развития и продвижения. 

Районные СМИ зовут активнее работать в интернете, в частности, продвигать свои 

аккаунты в соцсетях. В "Татмедиа" придумали и систему поддержки распространения 

газет - через особые медиа-киоски. 

Как рассказал на итоговой коллегии РА «Татмедиа» его генеральный директор 

Ирек Миннахметов, в Татарстане продолжается перераспределение рекламных 

бюджетов за счет печатных СМИ в пользу интернета: электронные СМИ занимают 

35% рекламного рынка РТ, телевидение – 19%, а печать – не более 5%. В этом году 

все сегменты рекламного рынка продемонстрировали положительную динамику, 

кроме печатной, сообщил он. Общий объем рекламного рынка в РТ в 2013 году, по его 

словам, составил 3,3 млрд рублей.  

Глава РА «Татмедиа» представил президенту РТ Рустаму Минниханову проект 

распространения розничной печатной продукции посредством медиацентров – 

многофункциональных киосков, оборудованных сетью wi-fi, где можно будет 

приобрести газеты, журналы, книги, оформить подписку, а также оплатить штрафы, 

купить билеты и воспользоваться другими электронными сервисами. «В случае 

вашего одобрения мы готовы в кратчайшие сроки представить подробный план и 

стоимость реализации проектов в Казани с последующим распространением его по 

республике. Хочется отметить, что проект не потребует финансовой поддержки», - 

обратился И. Миннахметов к президенту, присутствовавшему на коллегии. 

В соцсети направил прессу и президент республики. "Социальные сети имеют 

огромное влияние, это мощный информационный ресурс, - заметил он. - Но в то же 

время он не объективен, а любой информационный ресурс должен быть 

профессионально подготовлен. Так как сегодня СМИ у нас настроены больше на 

критику, любая информация должна быть проверена". 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/14/01/2014/899285.shtml 

 

«Татар-информ» 

Делегация Волгоградской области ознакомилась с опытом 

создания индустриальных площадок в Татарстане 

В Минэкономики РТ прошла встреча с представителями Минпромторга 

Волгоградской области.  

Гостей интересовал опыт Татарстана в сфере поддержки субъектов малого и 

среднего предпринимательства, а также создания и развития индустриальных парков. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/14/01/2014/899285.shtml
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Заместитель начальника департамента поддержки предпринимательства 

Минэкономики РТ Артем Сироткин рассказал о поддержке предпринимателей 

Татарстана в части создания производственной инфраструктуры. 

Напомним, на сегодняшний день в Татарстане функционируют 10 

промышленных площадок. В течение 3 лет они должны появиться в каждом 

муниципальном районе РТ. 

Ведущий советник отдела инфраструктурного развития Минэкономики 

республики Наталья Кондратова поделилась с участниками делегации опытом 

развития в Татарстане индустриальных парков на примере ИП «Чистополь». В 

настоящий момент на территории парка открыто производство первого резидента – 

компании «Дельрус», с четырьмя резидентами заключены предварительные 

соглашения. 

Преимуществами парка являются бесплатная аренда земельного участка сроком 

на 7 лет, близость речного порта (5 км), высокий кадровый потенциал района, 

бесплатное подключение к инженерным сетям, а в случае включения проекта в 

Инвестиционный меморандум Республики Татарстан – снижение налога на имущество 

до 0,1 процента и налога на прибыль до 15,5 процента. 

Представителей делегации Волгоградской области также нтересовали объемы 

инвестиций, поступивших в республику, вопросы финансовой поддержки резидентов 

промышленных парков, нормативная база, принятая в Татарстане для создания и 

развития промышленных площадок, и другие вопросы, сообщает пресс-служба 

Минэкономики РТ. 

http://www.tatar-inform.ru/news/2014/01/14/390336/ 

 

«Коммерсант» 

Нижнекамский завод автомасел возобновит производство 

«Татнефть» и «Нижнекамскнефтехим» прекращают банкротство нижнекамского 

завода синтетических масел «Татнефть-Нижнекамскнефтехим-Ойл». Как стало 

известно „Ъ“, стороны в ближайшее время заключат мировое соглашение с 

должником, имущество которого уже дважды выставлялось на торги, и предоставят 

ему 10 лет на погашение долга размером 2,1 млрд руб. При этом завод, ранее 

работавший на основе полиальфаолефинов, выпускаемых «Нижнекамскнефтехимом», 

планируется переориентировать на производство масел из сырья «Танеко». Эксперты 

полагают, что на модернизацию потребуется не менее 450 млн руб., но считают 

инвестиции оправданными, отмечая, что продукция завода «займет свою нишу» через 

сбытовую сеть «Татнефти». 

 

http://www.tatar-inform.ru/news/2014/01/14/390336/
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«Татнефть» намерена возобновить прекращенное восемь с половиной лет назад 

производство автомобильных моторных масел в ООО «Татнефть-

Нижнекамскнефтехим-Ойл», сообщил „Ъ“ генеральный директор нефтяной компании 

Наиль Маганов. По его словам, здесь предполагается выпускать масла стандартов 

Евро-4 и Евро-5. 

http://www.kommersant.ru/doc/2383440 

 

«Известия Татарстана» 

В Казани открывается первый халяльный продуктовый магазин 

«Бахетле» 

15 декабря в Казани откроется первый магазин стандарта «халяль», 

принадлежащий татарстанской продуктовой сети «Бахетле». В нем будут продавать 

исключительно продукты, одобренные для употребления по мусульманским канонам. 

В Духовном управлении мусульман РТ говорят, что магазин сможет рассчитывать на 

аудиторию в 250-300 тысяч казанцев-мусульман и будет очень востребован, несмотря 

на цены выше средних по городу. Представители бизнеса же считают, что проект 

скорее имиджевый и рассчитан на мусульманскую элиту и туристов. 

Магазин «Бахетле» стандарта «халяль» расположился в Старо-Татарской 

слободе на ул. Тукая и занимает чуть более 800 кв. м на первом этаже специально 

построенного ритейлером здания. В «Бахетле» не рассказали подробностей проекта, 

пообещав прислать информацию позднее. Духовное управление мусульман (ДУМ) РТ 

на своем сайте сообщило, что ассортимент нового магазина составит 10 тысяч 

наименований, в том числе продукции из ОАЭ, Малайзии и татарстанского 

производства. 

http://www.tatarnews.ru/articles/7463 

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Дмитрий Медведев провёл рабочую встречу с генеральным 

директором ОАО «КамАЗ» Сергеем Когогиным  

Стенограмма начала встречи:  

Д.Медведев: Как год закончился? Я разговаривал с коллегами, вице-премьерами, 

совсем недавно по поводу некоторых программ поддержки автопрома – они где-то 

http://www.kommersant.ru/doc/2383440
http://www.tatarnews.ru/articles/7463
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сработали, где-то, может, не так сработали… Ваше ощущение? И, конечно, как на 

КамАЗе дела? 

С.Когогин: Я считаю, за последние шесть-восемь лет, Дмитрий Анатольевич, в 

отношении нашей отрасли проводится очень чёткая и осмысленная политика 

государства: руководство поддерживает. Надо сказать, что даже в кризисный 2013 год 

это уже дало свои плоды. Давайте я некоторые цифры приведу. 

Д.Медведев: Давайте. 

С.Когогин: В Советском Союзе в год максимально выпускалось 1,6 млн 

автомобилей. 

Д.Медведев: Это на весь Советский Союз или применительно к РСФСР? 

С.Когогин: На весь Союз. 

Д.Медведев: То есть почти на 300 млн человек? 

С.Когогин: В прошлом году итогом – данные ещё до конца не подвели, но 

итогом будет не менее 2,5 млн автомобилей. 

Д.Медведев: При том что наша страна стала в 2 раза меньше по численности 

населения. 

… 

Д.Медведев: Будем надеяться, что экономика всё-таки сильно падать не будет, а 

будет расти. Хотя, конечно… Почему мы так подробно об этом говорим? Скажем, 

объём продаж и легковых, и коммерческих автомобилей напрямую увязан с 

состоянием дел в экономике – здесь прямая зависимость. И, конечно, за всеми этими 

показателями нам нужно следить и принимать решения на упреждение. Давайте их и 

обсудим. 

http://government.ru/news/9726 

 

Дмитрий Медведев встретился с председателем правления ОАО 

«Роснано» Анатолием Чубайсом  

Д.Медведев: Как успехи? 

А.Чубайс: Мы сейчас как раз подводим итоги предварительные по прошедшему 

году, тем более что он у нас связан с сильным обновлением стратегических задач 

компании. Прежде всего самая главная задача та же самая – создание наноиндустрии в 

России. Был ряд новых вводов интересных, в том числе Вы открывали, Дмитрий 

Анатольевич, на форуме вместе с французским премьером достаточно уникальное 

http://government.ru/news/9726
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производство электронной компонентной базы на магниторезистивной основе. 

Интересные вводы были помимо Москвы в Калуге, в Новосибирске. 

У нас есть наш главный показатель – это объём производства российской 

наноиндустрии. 

Д.Медведев: Как он меняется? 

А.Чубайс: В 2011 году он только появился у нас, это был первый миллиард 

рублей… Дальше, в 2012 году, – 12,5, в этом году плановая цифра – 50 млрд. 

Официальные данные будут от Росстата. Они подводят итог, но по нашим рабочим 

цифрам видно, что мы 50 млрд в 2013 году сделали. 

… 

А.Чубайс: Иностранные инвестиции есть не везде, но частные инвестиции 

обязательны. В целом это обязательное требование: в каждый рубль, который мы 

вложили, как правило, от 1,5 до 2 рублей вместе с нами вкладывают наши 

соинвесторы, иначе мы не вкладываем свои средства. 

Д.Медведев: Нужно придерживаться этого ключевого принципа в будущем. 

http://government.ru/news/9724 

 

О расширении видов деятельности СОНКО 

Комиссия Правительства по законопроектной деятельности одобрила внесённый 

Минэкономразвития России законопроект, направленный на расширение видов 

деятельности социально ориентированных некоммерческих организаций.  

Данным законопроектом вводится такой вид деятельности социально 

ориентированных некоммерческих организаций как участие в профилактике и (или) 

тушении пожаров и проведении аварийно-спасательных работ. 

Реализация законопроекта позволит активизировать работу по пожарной 

безопасности в населённых пунктах и на большинстве предприятий, расположенных 

на территории Российской Федерации. 

Законопроект будет рассмотрен на заседании Правительства. 

http://government.ru/activities/9718 

 

 

 

http://government.ru/news/9724
http://government.ru/activities/9718
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В Минрегионе России рассмотрели ход реализации 

инвестиционных проектов, получивших бюджетные ассигнования 

В Министерстве регионального развития Российской Федерации под 

председательством заместителя Министра В.А.Дедюхина состоялось совещание о 

ходе реализации инвестиционных проектов, получивших бюджетные ассигнования 

Инвестиционного Фонда Российской Федерации. 

На совещании отмечено, что по состоянию на 1 января 2014 года завершена 

реализация 17 проектов, продолжается реализация 35 проектов, реализация 5 

инвестиционных проектов прекращена. При этом реализация 19 проектов 

осуществляется с отставанием от графика. 

По результатам проведения указанных  совещаний будут подготовлены 

рекомендации для Инвестиционной комиссии по продолжению реализации либо 

прекращению проектов. 

http://www.minregion.ru/news_items/3934?locale=ru 

 

Ильдар Халиков: "Главное достижение УФСИН - отсутствие 

побегов и массовых беспорядков" 

Отсутствие в 2013 году в исправительных учреждениях Татарстана массовых 

беспорядков, побегов и иных чрезвычайных происшествий является главным 

показателем эффективности работы Управления Федеральной службы исполнения 

наказаний по  РТ. Такое мнение высказал сегодня Премьер-министр Татарстана 

Ильдар Халиков в ходе итоговой коллегии УФСИН по  

Более 70% заключенных в Татарстане отбывают наказание за совершение 

тяжких и особо тяжких преступлений, в том числе за убийство - 19%, за преступления, 

связанные с незаконным оборотом наркотиков - 18%, за кражи - 17%. 64% 

заключенных осуждены два и более раза, 55% осуждены на срок от 3 до 10 лет. 60% 

заключенных - лица в возрасте до 35 лет. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/258818.htm 

 

В 2014 году в Республике Татарстан запланировано строительство 

75 модульных ФАПов на сумму 175,9 млн. рублей 

В 2014 году запланировано строительство 75 модульных фельдшерско-

акушерских пунктов (ФАПов) в 43 муниципальных образованиях Республики 

Татарстан на сумму 175,9 млн. рублей. Об этом сообщил сегодня на брифинге в 

Кабинете Министров РТ министр здравоохранения Республики Татарстан Адель 

http://www.minregion.ru/news_items/3934?locale=ru
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/258818.htm
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Вафин. Брифинг был посвящен итогам работы отрасли здравоохранения в 2013 году и 

планам на 2014 год.  

«Приоритетом в этом году будет первичное звено, – подчеркнул министр. – Уже 

третий год подряд в Татарстане реализуются мероприятия по совершенствованию 

первичной медико-санитарной помощи. Они начались наряду с программой 

модернизации здравоохранения». 

На 2014 год запланировано строительство, капительный ремонт и оснащение 432 

объектов первичного здравоохранения на сумму 330 млн. рублей. 

 «Планируется произвести капремонт в 14 врачебных амбулаториях и 3 

участковых больницах, также приобретение помещений для создания офисов врачей 

общей практики в Набережных Челнах», – добавил Адель Вафин. Приобретение 

помещений запланировано на сумму 12,26 млн. рублей. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/258826.htm 

 

Рустам Минниханов поручил разработать стратегию развития 

«Татмедиа» 

СМИ Татарстана должны предоставлять населению достоверную и оперативную 

информацию. «Это самая главная задача, которую вы должны решать. И в этом 

направлении нам необходимо очень серьезно работать», - сообщил сегодня Президент 

Татарстана Рустам Минниханов, выступая на итоговой коллегии Республиканского 

агентства по печати и массовым коммуникациям. Он отметил, что власть в Татарстане 

всегда внимательно рассматривает вопросы, связанные со СМИ. 

Рустам Минниханов высоко оценил работу Республиканского агентства по 

печати и массовым коммуникациям и ОАО «Татмедиа» в рамках подготовки и 

проведения Универсиады в Казани. «На «Татмедиа» была возложена большая задача. 

Благодаря людям, которые были задействованы в этом, мы справились с поставленной 

задачей», - сказал он. 

«Мы можем все, что угодно сделать, но если информации не будет, она 

останется внутри, никакого эффекта не будет. Данная работа была поставлена на 

очень серьезном уровне», - добавил Президент РТ. 

Выступая на коллегии, Рустам Минниханов затронул тему социальных сетей, 

которые имеют огромное влияние, являются мощным информационным ресурсом. В 

то же время, как отметил Президент Татарстана, часто в соцсетях информация бывает 

необъективна. 

По мнению Рустам Минниханова, «Татмедиа» должно иметь свою стратегию 

развития. Президент РТ дал поручение разработать долгосрочную программу с 

включением как краткосрочных, так и долгосрочных задач. «Задачи с каждым днем 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/258826.htm
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меняются. По каждой ситуации есть вызовы, на которые мы должны грамотно 

отреагировать», - отметил он. 

«Очень важно, чтобы эта структура работала для населения, чтобы каждый 

район, каждый город имел возможность рассказать о своих людях, проблемах, 

достижениях. А наша задача – эту работу систематизировать», - сказал в завершение 

своего выступления Рустам Минниханов. 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/258964.htm 
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